

SITRAMSS EN MARCHA



Semanario N° 25, Año 2

Mayo 2014

Se realizan pruebas de operación en el Tramo I del SITRAMSS



Autobús articulado realizando pruebas de acople, acercamiento, aparcamiento, desembarco y abordaje, en la Estación Antekirta sobre el Bulevar del Ejército Nacional, monitoreados por los técnicos de SUBES, SIPAGO y el Viceministerio de Transporte, este martes 13 de mayo de 2014.

El Viceministerio de Transporte, junto a la Unidad Ejecutora del SITRAMSS, los empresarios aglutinados en SIPAGO y SUBES realizaron pruebas de acople en las estaciones de autobuses del Tramo I, este 13 de mayo de 2014, con el fin de ajustar mecanismos, adecuar la infraestructura y medir los radios de giro en cada estación, así como medir el tiempo de viaje que hará desde Soyapango hasta el Reloj de Flores para iniciar la fase de operación del sistema de transporte.

Las pruebas de acople iniciaron en la Estación de Autobús Antekirta, donde se analizó el aparcamiento, el adelantamiento y la forma 'de ingreso de la ciudadanía a cada vehículo; posteriormente se hizo las mismas pruebas en las Estaciones de Autobuses de Amatepec y FENADESAL. Luego se probó el radio de giro en el Reloj de Flores, el cual funcionó muy bien, así como el viraje que se hará sobre el redondel Diana en Soyapango; además el viaje que realizó al bus articulado por sentido lo hizo en ocho minutos contando el tiempo de desembarco y abordaje que deben realizar las personas en cada estación.

Otra de las pruebas que se realizó fue el acercamiento a la estación de autobús para que las personas que requieran abordar y desembarcar en la estación lo hagan con facilidad.

Ahora los técnicos del Viceministerio de Transporte harán los ajustes respectivos a los resultados de las pruebas para que el

sistema de transporte funcione a cabalidad y de forma gradual, para que cuando inicie la operación, sea ya con los ajustes hechos por los técnicos.

El Viceministerio de Transporte ha presentado el pliego tarifario a la Secretaría Técnica de la Presidencia quien a su vez la llevará al Gabinete Económico para que sea aprobado y se dé a conocer a la población .



Autobús articulado realizando pruebas de acople en Estación Antekirta.

VMT y el MTPS realizan feria de empleo del SITRAMSS



Catalina Moncada de SÍ99, Lic. Luis Escamilla, VMT, Lic. Humberto Centeno, Ministro de Trabajo, Miguel Castañeda, SIPAGO y Ciro Estrada, SUBES en la conferencia sobre la Feria de Empleo del SITRAMSS, este 13 de mayo de 2014.

El Viceministerio de Transporte y el Ministerio de Trabajo y Previsión Social realizan feria de trabajo sobre plazas en el Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS).

La Feria de Empleo que se realizó el 14 de mayo de 2014, en un hotel de la Capital, el cual tuvo una asistencia de 1,045 personas que solicitaron plazas, 262 mujeres y 783 hombres. La actividad permitió someter a concurso 340 plazas de diferentes puestos de trabajo que contempla el SITRAMSS, correspondientes a Conductores, mecánicos, personal de limpieza, entre otros.

En un primer esfuerzo se pondrán a concurso 120 plazas de operadores de autobuses, los cuales deben cumplir con los siguientes requisitos: tener licencia pesada tipo T, estar solventes de esquelas, ser bachilleres y poseer un alto espíritu de servicio. Además en estos puestos se tomará en cuenta a mujeres

Estos operadores se someterán a pruebas técnicas y psicológicas antes de ser contratados.

Para el Viceministerio de Transporte con este proceso de selección se está dignificando la labor del operador de transporte público, puesto que cada empleado contará con las prestaciones de ley, seguro social, AFP, una jornada laboral de 8 horas e incentivo adicionales a la ley, entre otros beneficios.

Para el Ministro de Trabajo, Lic. Humberto Centeno, "a los trabajadores que resulten seleccionados, les podemos asegurar que su contratación se llevará a cabo de acuerdo con los requisitos que la ley señala, para garantizar que sus derechos laborales sean respetados", además considera que "con este esfuerzo se inicia el fin de la anarquía del servicio de transporte".

VMT iniciará fase de operación del SITRAMSS

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) está preparando la operación de I nuevo sistema de transporte público, el cual arrancará la última semana de mayo.

Una Estación de autobús provisional se construirá en frente de Plaza Mundo sobre el Bulevar del Ejército, desde este punto circularán los autobuses articulados del SITRAMSS realizando las diferentes paradas en las estaciones que han sido construidas sobre el Bulevar del Ejército para retornar en el Reloj de Flores hacia Soyapango haciendo su retorno en el Redondel Diana.



Para el SITRAMSS es necesario un paulatino proceso de inicio de operaciones para hacer los ajustes necesarios al sistema.

Durante la ejecución de esta fase de operacional de inicio, la población podrá viajar gratuitamente en el trayecto antes mencionado para que poco a poco se vaya adecuando al nuevo sistema de transporte.

La duración de esta fase inicial de operaciones será de tres meses aproximadamente, para que de manera gradual se incorporen los otros elementos de infraestructura y de tecnología y así el sistema opere completamente; así también se esperaría que la flota de autobuses restantes venga al país para complementar las 190 unidades de transporte.

La finalización del proyecto SITRAMSS se tiene programada para finales de agosto y con ello el inicio de la operación del nuevo sistema de transporte que beneficiará a la población salvadoreña.

Síguenos en Twiter: @SITRAMSSoficial, Fan Page: SITRAMSS, e-mail: sitramss@mop.gob.sv, Página Web: www.vmt.mop.gob.sv